

Es passt alles beim ersten Mal

Heuberger Weihnachtsmarkt wird ein voller Erfolg / Nur Stromausfall macht zu schaffen

Von Gisela Spreng

Gosheim. Zu einem Riesens-Event wurde der erste Heuberger Weihnachtsmarkt der Werbegemeinschaft »Heuberg aktiv« auf dem Festhallenareal übers Wochenende.

Hunderte von Menschen wollten am Samstagabend dabei sein, als der SWR 4 Radio Tübingen die Markteröffnung im Rahmen der »SWR 4- Adventsgeschichte« aufzeichnete.

Es passte alles: Wie bestellbar lag der Schnee zehn Zentimeter hoch, die fantasievoll beleuchteten Marktstände und Zelte zeigten sich im Festtagsgewand. Ein Duft von Glühwein und frisch gebackener

Dünnete lag in der kalten Winterluft.

Bürgermeister Bernd Haller freute sich, den zweiten Weihnachtsmarkt in Gosheim, der sich nun »Erster Heuberger Weihnachtsmarkt« nennt, eröffnen zu dürfen.

Haller: Eine imposante Leistungsschau in einem Super-Ambiente

Es sei eine »imposante Leistungsschau in einem Super-Ambiente«. Dieter Volz, der Chef von »Heuberg aktiv« gestand, man habe sich »mordsmäßig angestrengt«.

Der Vorsitzende des Gemeindeverwaltungsverbandes Heuberg grüßte im Namen der sieben Mitgliedsgemein-

den. Wie gesagt, es passte alles, bis der Strom wegblieb. Das stellte natürlich manche Organisatoren vor große Probleme.

»D'Lemberger«, die kleine Formation des Musikvereins, spielten »Sleigh Ride« praktisch im Dunkeln. Der gemischte Chor des Gesangsvereins, der Männerchor und »D'Tschäss-Schwoaba« intonierten alte und neue Weihnachtslieder.

Nur der Akkordeonspielring kam nicht zum Zug, weil man sich nicht traute, die großen Strahler zur Notenbeleuchtung noch einmal anzumachen. Dann fuhr der Nikolaus mit seinem Zweispänner und Kutscher Paul Zisterer vor und beschenkte die Kinder. Und der »Heilige Stanislaus«

erzählte durchs »Heilige Radio« seine Adventsgeschichte.

Am Sonntag wurde das Marktgeschehen bereichert durch ein Krippenspiel, Kutschfahrten, Drehorgelspiel und das Bläserensemble der Trossinger Jugendmusikschule.

Die Akkordeonspieler Weber und Winz überbrücken die Pause

Und Albert Weber und Anita Winz vom Akkordeonspielring Heuberg packten doch noch ihre Akkordeons aus und spielten im Duett ohne Probleme mit dem Strom. Heute zwischen 17 und 18 Uhr kommen in SWR 4 Ausschnitte von der Eröffnung.